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Aos trinta e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e doze, às nove horas e 1 
quinze minutos, na Sala Multiuso da Fundação de Ensino e Pesquisa em Ciências da 2 
Saúde-Fepecs, localizada no SMHN, Quadra 03, Conjunto A, Bloco 01, ed. Fepecs, em 3 
Brasília-DF, deu-se início à décima terceira Reunião Ordinária do Colegiado de Gestão 4 
da Fepecs, com a presença dos membros: Anderson Cardoso de Araújo/PROJUR, 5 
Berardo Augusto Nunan/CG/DE, Carlos Augusto de Medeiros/ASPE, Leonora de 6 
Araújo Pinto Teixeira/CCE, Lidiane Maia dos Santos/BCE e Maria Dilma Alves 7 
Teodoro/ESCS e da Coordenadora Gislene Regina de Sousa Capitani/DE que 8 
presidiu os trabalhos.  Convidados: Ana Maria Loureiro/ETESB, Patrícia Brito 9 
Monteiro/ETESB e Paula Francinete Vieira Pimentel/CODEP.  Iniciados os trabalhos, 10 
foi justificada a ausência de Ena de Araújo Galvão/ETESB, por ter outro compromisso, 11 
e de Maria Arindelita Neves de Arruda/CODEP. Em seguida, dando início à Ordem do 12 
Dia, a Dra. Gislene observou, inicialmente, que prepararia um consolidado do que seria 13 
aprovado, em linhas gerais, nesta reunião, para apresentar ao Conselho Deliberativo, 14 
após, ao Secretário de Saúde e, então, à Secretaria de Administração, ou seja, ainda 15 
não se chegou a uma versão final.  Colocou que o grupo de trabalho dentro do 16 
movimento Fepecs em Mudança, do qual o Carlos/ASPE faz parte, também está 17 
discutindo sobre esta proposta.  Assim, pediu que ao final da apresentação o Carlos 18 
comentasse sobre o desenvolvimento da discussão e a participação dos demais 19 
membros do grupo.  Depois, falou que com a proposta de nova estrutura administrativa 20 
da Fundação de Ensino e Pesquisa em Ciências da Saúde-Fepecs, a Escola Superior 21 
em Ciências da Saúde-ESCS passará a ser um Centro Universitário, o que implica, por 22 
exemplo, na extinção da Diretoria Executiva da Fepecs, pois o Reitor do Centro 23 
Universitário também assume a função de Diretor Executivo desta Fundação, 24 
unificando, desta forma, a autoridade decisória.  Prosseguindo, a Dra. Gislene passou 25 
a apresentar detalhadamente as alterações da proposta (conforme documento anexo), 26 
esclarecer dúvidas e discutir as sugestões apresentadas.  Durante a apresentação e 27 
discussão sobre a Diretoria de Órgãos Suplementares de Educação, a Dra. Gislene 28 
questionou ao Anderson sobre a possibilidade e o que precisaria para que a Fepecs 29 
tenha a sua própria Comissão Especial de Licitação. Para tanto, ele respondeu, a 30 
Gerência de Recursos Materiais/CAO precisa ser reestruturada como Gerência de 31 
Compras e Licitação.  Explicou que o Governador, mediante Decreto, centralizou todos 32 
os órgãos numa única Central de Compras, à qual a Fepecs está vinculada.  Além 33 
disso, nesta semana também foi publicado no Diário Oficial do Distrito Federal, um 34 
Decreto desvinculando alguns órgãos que estão criando uma central de compras.  35 
Entretanto, observou que, no momento, a Fepecs não tem condições de criar sua 36 
própria Central de Compras.  A Dra. Gislene disse ter sido procurada pela Diretora da 37 
Fundação Hemocentro de Brasília, a qual propôs uma parceria entre as duas 38 
Fundações para criarem somente uma central de compras, tendo em vista a 39 
complexidade envolvida no processo de criação da Central.  O Anderson disse que a 40 
proposta é viável por meio de assinatura de convênio.  A Diretora Executiva pediu para 41 
o Anderson estudar quais as vantagens, o custo benefício da criação da própria central 42 
de compras da Fepecs e se é viável ela defender a ideia junto ao Governo do Distrito 43 
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Federal.  Concluída a apresentação, a Diretora Executiva disse que a Secretária desse 44 
Colegiado encaminharia, por e-mail, arquivo com o organograma apresentado nesta 45 
reunião a fim de que os gestores pudessem preparar as sugestões que deverão ser 46 
apresentadas e discutidas na próxima reunião, marcada para o dia 04.09.2012.  Logo 47 
depois, o Dr. Berardo alertou que até 15 de outubro de 2012, todo projeto que 48 
depender de licitação deverá ser entregue na Central de Compras, devidamente 49 
instruído.  Disse que na próxima semana será feita reunião com todos os setores para 50 
ser verificado o que já está comprometido em termos de recursos, pois durante uma 51 
reunião realizada anteriormente foi informado o quantitativo de recursos que cada área 52 
dispunha e a partir dessa informação os setores ficaram de encaminhar ao Gabinete o 53 
planejamento de aplicação desses recursos, mas o Gabinete não recebeu tal 54 
informação.  Portanto, precisava definir um prazo máximo para encaminhamento da 55 
informação, pois a Fepecs terá que liberar os recursos não utilizados. Após discussão, 56 
foi decidido que o Gabinete encaminhará documento aos setores, informando sobre 57 
reunião a ser realizada na próxima quarta-feira, dia 05.09.2012, para tratar sobre o 58 
fechamento da execução orçamentária de 2012.   Não havendo nada mais a ser 59 
tratado, às onze horas e quarenta e cinco minutos a reunião foi encerrada.  E para 60 
constar, eu, Wilma Eva Batista e Silva, matrícula nº 133.403-4, lavrei a presente ata, 61 
que lida e aprovada, será assinada por 62 
mim................................................................................, e pelos membros presentes. 63 

 

______________________________________________ 

Gislene Regina de Sousa Capitani – Coordenadora 

______________________________________________ 

Anderson Cardoso de Araújo – Membro/PROJUR 

______________________________________________ 

Berardo Augusto Nunan – Membro/Chefia de Gabinete 

______________________________________________ 

Carlos Augusto de Medeiros – Membro/ASPE 

______________________________________________ 

Ena de Araújo Galvão – Membro/ETESB 

______________________________________________ 

Leonora de Araújo Pinto Teixeira – Membro/CCE 

______________________________________________ 

Lidiane Maia dos Santos – Membro/BCE 
______________________________________________ 

Maria Arindelita Neves de Arruda – Membro/CODEP 

______________________________________________ 

Maria Dilma Alves Teodoro – Membro/ESCS 

______________________________________________ 

Paulo Roberto Menezes Lima – Membro/CAO 
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Substitutas:  
 
______________________________________________ 
Ana Maria Loureiro/ETESB 
 
______________________________________________ 
Patrícia Brito Monteiro/ETESB 
 
______________________________________________ 
Paula Francinete Vieira Pimentel/CODEP 
 
 
 


